
Section 41 

CR du 21 septembre2012 

 

La matinée : consacrée aux informations générales. Je n'expose pas les propos des 

intervenants ci-après qui sont communs aux autres journées d'accueil, à quelque chose près. 

Intervenants (M. Saumon, DGDS, C. Coudroy DRH, G. Métivier directeur INSMI). 

 

L'après midi : réunion section 41 (Mathématiques et interactions des mathématiques). 

Après une intervention du directeur de l'Institut sur la politique scientifique, dans une 

ambiance cordiale et constructive, les membres de la section ont commencé à échanger et à 

travailler. 

 

L'adjoint chargé du suivi des laboratoires, P. Dehornoy a sollicité notre section pour les 

évaluations : 

- des chercheurs étrangers sur "postes rouges". Un premier classement de 55 demandes sera à 

effectuer d'ici fin octobre, 

- des enseignants-chercheurs qui souhaitent une délégation. Il demande qu'une commission de 

4 personnes se constitue pour évaluer. 

 

Il y a environ 400 mathématiciens dans notre section. 

 

La PES est évoquée. Le directeur nous informe que la moitié des sections devant le fait 

accompli ont accepté de choisir des candidats et l'autre moitié (dont la section 41) n'a pas 

participé. 

Et pour terminer, il attire l'attention des membres à l'équilibre entre les hommes et les femmes 

dans le recrutement des chercheurs. 

 

Puis nous avons élu notre président et secrétaire scientifique : 

- Présidence : 1 candidat : M. Philippe Biane (DR, Université Marne-la-Vallée, LIGM, élu au 

premier tour) 

- Secrétaire : 1 candidat : M. Rémi Carles (DR, Université de Montpellier 2, DMA, élu au 

premier tour) 

- Absent 1 élu excusé : M. J.-P. Otal (DR, Univ. de Toulouse, IMT) 

- Bureau : 3 membres : M. Y. De Cornulier (CR, Univ. Paris-Sud, LMO)/M. A. Ducros (PU, 

UPMC, IMJ)/M. Y. Privat (CR, Université Rennes 1, IRMAR) 

- Un élu du collège C est invité à participer au Bureau. Il a été convenu que les 3 élus 

siègeraient à tour de rôle. 

- Avis sans objection pour la participation d'un élu C aux  visites des labos (un membre de la 

section nous a informé que deux ITA ont été désignés l'année dernière par le comité de 

l'AERES pour rencontrer les personnels des labos et que la décision revenait au président des 

comités de visite)  

- Motion C3N  

Les membres de la section n’ayant pas eu connaissance de cette motion. Il a été décidé d'un 

envoi par courriel.  Le vote s'effectuera par mail auprès du secrétaire de section. 

 

Isabelle Lamitte 


